
Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von evoschleicher - 20.11.2015 22:28

Hallo an's Forum,

habe mich soeben hier registriert und grüße das Forum.

Ich bin vor einigen Jahren zeitweise GTR-Evo/Race07 auf der Weißbierbude gefahren, hauptsächlich um für's Touri-Fahren auf der Nordschleife Erfahrung zu sammeln und um Spaß beim Onlinerennenfahren zu haben :).

Dann kam lange Zeit nix mehr, war beruflich zu sehr eingespannt und fand auch privat nicht die Zeit.

Jetzt hat sich die Lage etwas normalisiert und ich möchte wieder ab-und-an ein Rennen mit Gleichgesinnten fahren.

GTR-Evo hat mich jetzt irgendwie nicht mehr soooo gereizt, obwohl die Community wirklich toll war.

pCars schien mir doch etwas moderner und so reifte der Entschluss hier einzusteigen.

Neues Lenkrad (T300RS) ist bestellt, das Logitech G27 hat mittlerweile mein Sohn abgestaubt. Es wird morgen eintreffen, die Software ist bereits bei Steam registriert und der PC wurde "entstaubt", also kann es bald losgehen.

Ich freu mich drauf. :)

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von BadDan - 20.11.2015 23:56

Na dann herzlich willkommen und viel Spaß hier.

Kleine Warnung gleich vorneweg. pCars kann einen anfangs leicht überfordern und erschlagen mit seinen Optionen.

Nicht aufgeben, die Arbeit lohnt sich und hier kann dir zu vielen Fragen sicher auch wer helfen.

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von evoschleicher - 21.11.2015 00:03

BadDan schrieb:

... Kleine Warnung gleich vorneweg. pCars kann einen anfangs leicht überfordern und erschlagen mit seinen Optionen...

Danke für den Willkommensgruß.

Ja, die Settings und die Lenkradeinstellungen werden schon mal die erste Hürde werden, aber ich habe bereits

versucht hier einige Tips abzusaugen und hoffe, bald wirklich mit dem Fahren loslegen zu können.

Zuerst werde ich mal offline fahren und an meinen eingerosteten Fähigkeiten :whistle: sowie den Einstellungen arbeiten.

Wenn ich denke "reif" für's online fahren zu sein, freue ich mich auf interessante Sessions.

Bis bald!

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von Magic43 - 21.11.2015 00:20

Welcome B) Wieso offline? Hier findest immer events auch für einsteiger. Also probiers gleich online denn die

Erfahrung bekommst du meiner Meinung nach eh nur mit menschlichen Gegnern. Sind auch immer welche am trainieren während der Woche. Jeder hilft jedem hier ;)

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von A.W.CH - 21.11.2015 01:04

Willkommen auf der MBB.:

Ja die Einstellungs Möglichkeiten für's FFb ist schon fast unendlich.

Wie du bereits geschrieben hast, hast Du schon der eine und andere tipp aufgefasst und gelesen.

Somit bist Du evt. auch auf die Jack Spade - FFB Tweaker Files gestossen.

Wenn nicht, diese Files sind ganz gute FFB Einstellungen,
finde ich zumindest.

Ich selber benutze immer die Exell Tabelle, und fÄ¼ge die Werte manuell ein, bin bisher auf diese Weise mit meinem T500Rs ziemlich zufrieden gefahren.

Lg
Andre

=====

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von evoschleicher - 21.11.2015 04:13

@A.W.CH, @Magic43, danke fÄ¼r die Tips.

Ich mÄ¼chte wenigstens einigermaÄ¼en "geradeaus" fahren kÄ¼nnen und mein System stabil am laufen haben, bevor ich online gehe.

Denke aber, das wird in kurzer Zeit erreicht sein.

Dann sieht man sich! B)

=====

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von Magic43 - 21.11.2015 14:42

Alles klar und wenn es mal nicht so lÄ¼uft dann sieh meine Signatur an ;)

=====

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von evoschleicher - 22.11.2015 09:36

So, gestern mit einem vorlÄ¼ufigen Setup das erste online Rennen gefahren, MBB-Server1 Brands Hatch-kurz, naja, muÄ¼ mich noch etwas einfuchsen.:whistle:

Beim ersten Start stand ich auf der Strecke und Ausfall Lenkradbefehl/Gas/Bremse! :S
Spielneustart und dann ging's. Was hab ich verkehrt gemacht? :unsure:

Kann man eigentlich keine Kurzmitteilungen auf Tasten vorbelegen, wie ich es in GTR-Evo gewohnt war?

WÄ¼re nÄ¼tzlich, da ich kein Teamspeak nutze.

Sowas wie "Sorry", "Thx", "pls, overtake left/right", "damage, go pit", oder Ä¼hnliches.

GrÄ¼Ä¼e vom Schleicher

=====

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von BadDan - 22.11.2015 13:26

Lenkradausfall: Bekannter Bug der leider immer noch bei einigen hin und wieder auftritt. Wie du schon gemerkt hast, Spielneustart und es geht (meistens) wieder.

Quickchat: Fehlanzeige. Ich nutze Roccat Powergrid dafÄ¼r. Hab die wichtigsten Nachrichten damit auf dem Tablet und muss die nur situationsbedingt antippen.

=====

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von aelbler271 - 22.11.2015 14:04

Hi,

hab fanatec, Lenkradausfall habe ich nach dem
Spielstart schätze zu 20% .
Pcars Neustart, alles i.O.

Gruß
Aelbler

=====

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von Magic43 - 22.11.2015 15:11

Habe ein G27. Einen totalausfall hatte ich noch nie aber manchmal beginnt das FFB übertrieben zu rattern. Dieser wheel-bug ist natürlich besonders schlimm wenn er beim start zum rennen auftritt, denn dann kannst du nicht schnell raus und neustarten :(

=====

Aw: Der Neue stellt sich vor

Geschrieben von evoschleicher - 22.11.2015 17:17

Danke für eure Antworten, war's also doch nicht meine Dummheit, daß das Lenkrad ausfiel, das beruhigt. :whistle:

BadDan schrieb:

...

Quickchat: Fehlanzeige. Ich nutze Roccat Powergrid dafür. Hab die wichtigsten Nachrichten damit auf dem Tablet und muss die nur situationsbedingt antippen.

Muß ich mir mal angucken, thx :)

=====